



TC Neuss-Weckhoven zu Gast bei Maintaler Tennisfreunden

Äppelwoi, Tennis & Kultur in Maintal

Neuss-Weckhoven, 03.09.2018

Maintal. Der TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) war vor kurzem mit vierzehn Neusser Tennisspielern zu Gast beim Bischofsheimer Tennisverein e.V. (BTV), der sich in Maintal bei Frankfurt/Main befindet. Die beiden Vereine sind seit Jahren freundschaftlich miteinander verbunden und die jährlich stattfindenden Treffen sind ein fester Bestandteil des Sport- und Unterhaltungsprogramms der beiden Tennisclubs, wie Pressewart Thomas Ziesmer mitteilt. Neben einem Doppel-Mixed-Turnier im BTV, stand die Besichtigung der neuen Frankfurter Altstadt, der Frankfurter Kleinmarkthalle mit Fleischwurstessen sowie des Amphitheaters in Hanau auf dem Programm der Gäste aus Neuss. Ein gemütliches Sommerfest im BTV mit Live-Musik von der Steve Scondo Band rundete das Treffen ab. Bei frisch gezapftem Bier, Wein und Äppelwoi sowie gutem Essen aus der hessischen Küche gab es ausreichend Gelegenheit für Gespräche und geselligem Beisammensein. „Ein gelungenes Treffen mit Sport und Unterhaltung ging viel zu schnell vorbei und wir freuen uns schon jetzt auf den Gegenbesuch unserer Maintaler Tennisfreunde im kommenden Jahr in Neuss!“, betont Thomas Ziesmer.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.